

8.—Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de faire voter un crédit de \$31,173.42 pour être employé à payer, en règlement final, la balance due à MM. Hénault & Heffernan, pour la construction d'égouts dans le quartier Notre-Dame de Grâce, en vertu de leur contrat intervenu avec la Ville de Notre-Dame de Grâce le 1er février 1910, et ratifié par la Législature, ladite somme étant formée comme suit:

(a) \$28,173.42 étant la balance due auxdits MM. Hénault & Heffernan pour la construction desdits égouts, et une somme de

(b) \$3,000, représentant la valeur des tuyaux achetés par lesdits entrepreneurs, et que ces derniers n'ont pu employer par la faute des ingénieurs pour lesquels la Ville est responsable, ces tuyaux pouvant être placés au crédit du Département des Egouts et employés par ces derniers.

9.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, demandant d'être autorisé à engager quatre hommes supplémentaires, durant un mois, au salaire de \$3 par jour, pour faire les réparations les plus urgentes au système de télégraphe d'alarme désorganisé durant la récente tempête.

Résolu: Conformément audit rapport, le montant requis devant être pris sur les crédits du Département des Incendies.

10.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, au sujet des retards qui sont apportés à la construction du poste No. 21, rue Mill.

Résolu: D'autoriser le Secrétaire à écrire à l'architecte, M. Spence, de faire presser les travaux, de façon à ce que le poste puisse être occupé le 1er mai prochain.

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant les soumissions pour la construction d'un égout dans la rue Addington, de la rue Sherbrooke au chemin Côte St-Antoine, et recommandant d'accorder le contrat à MM. S. Ricci & Cie, les plus bas soumissionnaires, au montant de \$4,155.

Résolu: Conformément audit rapport, d'accorder le contrat à MM. S. Ricci & Cie, au montant de \$4,155, d'autoriser la passation d'un contrat notarié à cet effet, et la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

12.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant les soumissions pour la construction d'égouts dans certaines rues, et recommandant d'accorder le contrat aux plus bas soumissionnaires, MM. Rondou, Corlier & Cie, savoir:

Rue Dufresne, de Ontario Nord à Larivière ..	\$1,261.90
Rue Iberville, de Ontario Nord à Larivière ..	2,314.90
Rue St-Jacques, de l'avenue Bellegrave à l'avenue Benny ..	8,019.80
Avenue Royal, de l'avenue des Pins à l'égout actuel ..	5,594.60

Résolu: D'accorder le contrat à MM. Mondou, Corlier & Cie, pour la construction desdits égouts, aux prix ci-dessus mentionnés, d'autoriser la passation d'un contrat à cet effet, et la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

13.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'un égout dans la rue Lacordaire, de la rue Montsabrè à ses limites, et recommandant d'accorder le contrat à M. A. Bastien, le plus bas soumissionnaire, pour la somme de \$16,147.50.

Résolu: D'accorder le contrat à M. A. Bastien pour la construction dudit égout, au prix de \$16,147.50, d'autoriser la passation d'un contrat notarié à cet effet, et la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant les soumissions pour la construction d'un égout dans la rue Argyle, de la rue Guy vers l'Est, et recommandant d'accepter la soumission de MM. Palermo & Frascarelli, le plus bas soumissionnaire, pour la somme de \$771.

8.—Submitted a report from the Law Department, recommending that an appropriation of \$31,173.42 be voted to pay in final settlement the balance due to Messrs. Hénault & Heffernan for the construction of sewers in Notre-Dame de Grâce Ward, in view of the agreement entered into with the Town of Notre-Dame de Grâce on the 1st February 1910, and ratified by the Legislature, the sum being made up as follows:

(a) \$28,173.42 being the balance due to the said Messrs Hénault & Heffernan, for the construction of the said sewers, and a sum of

(b) \$3,000, representing the value of the pipes purchased by the said contractors and that the latter could not rise through the engineers' fault, for which the City is responsible, the said pipes to be credited to the Sewers Department and used by the latter.

9.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, asking for authorization to engage four extra men, for a month, at a salary of \$3.00 per day, to make the most urgent repairs to the alarm telegraph system, which was disorganized during the recent storm.

Resolved: To concur in said report, the amount required to be charged against the appropriations voted for the Fire Department.

10.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department anent the delays in connection with the construction of No. 21 Station, Mill street.

Resolved: That the Secretary be authorized to write to the architect, Mr. Spence, requesting him to hasten the works, so that the said station may be occupied on the 1st May next.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting the tenders for the construction of a sewer in Addington street, from Sherbrooke street to Côte St. Antoine Road, and recommending that the contract be awarded to Messrs. S. Ricci & Co., the lowest tenderers, for the price of \$4,155.

Resolved: In accordance with the said report, that the contract be awarded to Messrs. S. Ricci & Co., at the price of \$4,155, that the passing of a notarial contract be authorized and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

12.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting the tenders for the construction of sewers in certain streets, and recommending that the contract be awarded to the lowest tenderers, Messrs. Rondou, Corlier & Co., viz.:

Dufresne street, from Ontario North to Larivière ..	\$1,261.90
Iberville street, from Ontario North to Larivière ..	2,314.90
St. James street, from Bellegrave avenue to Benu avenue ..	8,019.80
Royal avenue, from Pine avenue to Existing Sewer ..	5,594.60

Resolved: That the said contract be awarded to Messrs. Rondou, Corlier & Co. for the construction of the said sewers, at the prices above mentioned and that the passing of a notarial contract be authorized, and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

13.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sewer be laid in Lacordaire street, from Montsabrè street to its limits, and recommending that the contract be awarded to Mr. A. Bastien, the lowest tenderer, for the sum of \$16,147.50.

Resolved: That the contract for the construction of the said sewer be awarded to Mr. A. Bastien, at the price of \$16,147.50, that the passing of a notarial contract be authorized and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

14.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting the tenders for the laying of a sewer in Argyle street, from Guy street eastwards, and recommending that the tender of Messrs. Palermo & Frascarelli, the lowest tenderer, be accepted, at the price of \$771.